



Albaladejo, directora de Derechos Humanos y Justicia de la AECID, Nelson Restrepo, presidente de la asociación CINPROINDH y refugiado político, Claudia Mejía, directora de SISMA Mujer, Olga Isabel Isaza, especialista en políticas públicas de UNICEF, o Claudia Aparicio, directora de la Fundación Telefónica en Colombia. En las diferentes intervenciones, los ponentes explicaron de primera mano a nuestros estudiantes las experiencias vividas, así como la situación actual de su país, dejando patente el compromiso adquirido con la defensa de los derechos humanos, y el sufrimiento y dolor de los años de conflicto, aunque manifestando poderosamente la firme esperanza de una estabilización del país, mejora y mayor respeto de los derechos fundamentales.



PRÓXIMAS JORNADAS - GUATEMALA

Guatemala

Las próximas Jornadas Interuniversitarias de Cooperación, girarán en torno a la situación de los derechos humanos en Guatemala. Se debatirá sobre el enfrentamiento armado interno sufrido por el país durante más de 30 años, los Acuerdos de Paz firmados, los derechos humanos, sus víctimas, así como los programas de resarcimiento y reparación promovidos por el Estado.

Se pretende, por tanto, dar a conocer la situación del país marcado por un patente deterioro de los derechos civiles y políticos, económicos, sociales y culturales, donde más del 56% de la población se encuentra por debajo de la línea de pobreza. Asimismo, se dará una especial atención a la situación de las poblaciones indígenas, mujeres, niñez y juventud, que demandan acciones inmediatas.

